

株式会社水草工業

平岡 2 条 2 丁目 7-18

締結日 令和 3 年 5 月 12 日

Q. アダプトプログラム参加の きっかけ

他社の会社のホームページに載っており、
このような地域貢献のやり方があるんだと
思い参加しました。

Q. 活動して感じること

月1度のゴミ拾い、冬はバス停の除雪。こ
の程度で地域貢献になっているのか少々
考えてしまいます。

令和4年は雪が多いので、町内の雪をダン
プで排雪などのボランティアを行いました。

これは町内の方々に喜ばれたため、この
ような人々に喜ばれることをこれからも続
けたいと思いました。



◀ HP はこちらから



Q. アダプトプログラム参加のきっかけ

コロナ禍において営業活動に制限ができ、普段通りの仕事ができなくなりました。

そこで何か地域の皆さんにお役に立てることはないかと考え「地域貢献活動」と銘打ち、色々な活動をスタートさせました。

その中の1つで週に一度清田区内の清掃を始めました。

2年目になり、ボランティアのゴミ袋を取りに区役所にお伺いした時にこの活動を教えてもらい、参加させていただきました。



Q. 活動して感じること

元々、清掃活動はしていましたが、このプログラムに参加することで清田区の腕章をつけて活動をするようになりました。それだけで尚一層力が入るようになりました。

区民の方よりお声を掛けていただくことも多くなり、私達も地域の皆さんにより近付ける場を与えてもらえた喜びを感じています。

また街がキレイになることがこんなにも嬉しいことかと、次の活動を皆で待ち遠しくなり、常に街の中をよく見るようになりました。

